sados.

Sin embargo de cato, el baile estuvo animado; bailaron todos con el placer y regocijo más intimo y fue una noche agradable.

No podemos decir lo mismo de los novillos del dia 15 perque fueron demasiado fulastres. Eran los héroes del arte de Pepe-Hillo, el Divino, Castelar, Lechugilla y otros pocos aficionados de aluvión que tanto sabian de torear como yo de hacer lesnas. Salieron muy vistosos con trajes de percai barato, y anduvieron toda la tarde corriendo los novillos, pobres seres nobles é inefensivos. El más arlequinado de todos era Castelar, al que se le enia la cabeza del cuerpo y el cuerpo del caballo de puro aficionado á las caricias de Baco.

Comenzamos à tomar apuntes para hacer una revista, pero cuando vimos el lio que se ermo en la plaza, guardamos la carterilla y nos pusimos al pairo. Por eso, solo diremos que se corrieron tres novillos bravos de musrte v tres más para capeos.

Para que mejor resultara la mojiganga, los de Daimiel v los de Almagro tomaren posesión de la plaza y dispusieron à su antojo de las las localidades Se empeñaron los de Almogro en que Corujo pusiera banderillas y las puso siempre á medias. Estuvo hecho un timador de esperanzas y de medios pares.

En resumen, la corrida para dada en familia no estuve mal, se rió muche con las cosas de los toreros; pero para haberla anunciado por carteles, haber dado la reseña de los toros, con su raspa y todo y haber hecho asientos ni de preferencia ... para esto, estuvo many mal.

Bien sabemos posotres que el empresario de eso se un buen hombre à quien le ha entrado ahora la manía de los negocios, pero pudiera haberse fljade mejer en la gente que contrataba, que ha sido de lo mas malo de lo

T. Vió.

Sección de noticias.

La inauguración de los aguas, que han de surtir à esta población de tan importante elemento, fijada para el día 29. festividad del Cristo de la Luz, ha sido eplazada por ne poder terminar las obras para expresado día.

En la madrugada del dia 14, entre tres y cuatro de la misma, ecurrió un shoque en el kilómetro 286 en la línea de la capital á Badajez entre Chillon y Pedroches, con los trenes número 226 de mercancias y el mixto número 51; resultando gravamente herido el conductor de este último Sr. Salas, y levemente un guardafreno, un guardia civil y cuatro viajeros, sufriendo desperfectos de consideración el material.

Inmediatamente que se tuve conocimiento de el hecho salió de la estación de Ciudad-Real por la tarde un tren especial de socorre que velvió conduciendo los heridos y visjeros

En la corrida celebrada el día once en la plaza de toros de Salamanca, y durante la lidia del quinto toro, al ir à saltar la valla el espada Guerrita perdió el estribo y fue alcanzade por la fiera.

A consecuencia de la acegida sufrió un varetazo en el pecho y la dislocación del brazo iz quierdo.

Actualmente hay en Malaga más de cuarenta ciegos, per el abuse de ina bebidas alco-

Se advierte que à medida que en la compesición de los aguardientes entran materias mas 6 menos nocivas, la embriaguez es deblemente peligrosa.

Prodúcese una irritación á la vista, una of talmis que conduce en poce tiempo á la ceguera.

Be ha fugade de Corella, en compañía de doce mil duros y de una querida, el recaudador de contribuciones y depositario de aquel ayuntamiento, abandonande à la mujer propia, la cual ha quedado en la mayor miseria.

En Puebla de Cazalla ha puesto fin à su vida un jeven de diez y siete años, siendo ests el cuarto de los que de la misma edad se han

mo en muchos puebles-señoritos improvi- suicidado en aquella peblación en el espacio de un año.

> En muchos puntos de la región gallega se tocan ya las fatales consecuencias de la emigración à Ultramar, pues no se encuentran bravos para las labores del campo que hay que practicar en esta época del año.

En Noya (Galicia), una burra atacada de hidrofobia por una mordedura de perro, se lanzó sobre una mujer, a quien maltrato é hirié cruelmente. La infeliz mujer presenta sintemas de aquella enfermedad mortal.

Hace dias fué robada la iglesit de Santa Marir, de Pontevedra, llevándose los ladrones, que no han parecido, tres lamparas, una magnifica corena de plata y otro objetos de

Nuestro querido amigo el joven letrade D. Bernardo Hervás y Lozane, oficial de la Secretaria del Ministerio de Gracia y Justicia, ha sido nombrado juez de primera instancia é instrucción del partido de Sos (Zaragoza).

Felicitamos al Sr. Hervas por tal nombra-

El viernes contrajo segundas nupcias nuestro estimade amigo D. Jesús Lépez Tercere con la señorita Francisca Garcia Villarrubia. Beseamos al nuevo matrimonio vea siem-

pre satisfechas sus aspiraciones.

Nuestro distinguido amigo D. Luis Felipe Aguilera, que ha estado en un balneario del Norte todo el verano y ha pasado unos dias en Bargos al lado de su hermano político, magistrado de aquella Audiencia, ha tenido la desgracia de perder á su hija política, la esposa de su hijo D. Félix, jeven, hermosa y cuando aun sabereaba los inefables deleites de la luna de miel.

Por orden de este Ayuntamiento han procedido á una labor de arado en los terrenos infectos de canuto de langosta, los dueños de los respectivos terrenos.

Véase el anuncio de la Administración del Marqués del Viso, «Arriendo de pastos», inserto en la cuarta plana.

Ha sido pedida la mano de la señerita Sagrario Pinillos, para nuestro querido amigo D. Lucrecio Valdepeñas.

Reciban nuestra enherabuena los futuros

Al volver el sábado de una de sus posesiones el Alcalde de Valdepeñas Sr. Prieto, acompañado de su hermano D. Manuel, Diputado à Cortes por aquel distrito, se espantó el caballo que tiraba del carrusje y emprendiendo vertiginesa carrera, lanzó del pescante donde venia guiando al Sr. Prieto tirandole contra el suele, con tan mala fortuna, que al caer se fracturó una pierna

Sentimos el percance y deseamos la pron-

LLORAR O REIR!

De que nuestro bues natural es un tantito alegre y diverti lo nes daba testimenio el propio yo, come dicen los filósofos de ahora, ó nuestra conciencia, como decian los filosofos de antaño, pero a bien que si fuera triste se hubiera trocado en alegre cen sole considerar la resonancia que ha despertado nuestre sonante apsilido.

«Y decimos esto porque un lacrimoso individuo ha pulsado nna Lira dándole forma de colaborador, que ha hecho que nos traslademes en espiritu á la desierta Jerusalém á deleitarnos su rato con los pucheros y congojas del mismisimo Jeremias

Verdad es que nes ha escamado la coincidencia extraña de que el colaborader se llame P. y complete su nombre en esta ferma: de Lira; lo cual pudiera significar que nosetres, que yo, que Pepite delire; y por si la escama fuera con fundamente le develvemes au apellido que no puede menes de aceptar,

es decir que el P, de Demécrite es un Pito y el P. Heráclito de Lira.

Y que el Sr. P. delira en el asunto de la risa ó el llanto á que provecan las miserias humanas ne es dificil probarlo aun para este filósofo que solo vale un pito

Coincide con nosotros, y admite con nuestro maestro el celebérrimo Demócrito, que el mundo está lleno de penas y sineabores, y que no hay mortal que pueda librarse de ello; é igualmente conviene en que kemos propuesto una solución aunque no sea la única que tiene el problema.

Esto nos une á entrambos y peco importa que vo haya conocido la tesis en un compendio de Historia de la filosofia ó en el elásico dialago de Feuelón ó en cualquier otra parte, pues supongo que el amigo P. de Lira, no reclamará para su uso exclusivo el diálogo de Fenelón, ni los compendies de Historia de la filosofia.

Al caso.

Que es mejer llorar que reir iy para que? Porque se van à romper los lazos sociales y les hombres huiriamos á los desiertos y se van à quebrar los ojes de las erferas y qué se yo cuantas cosas más que se le ocarren á mi tocayo; es decir, á mi tocayo precisamente no.... o si, quien sabe?.... En eso de las cifras y lo otro.,.. si lo otro cemo dice el adagio įvaya V. á saber!

Por Dios, amigo no nes venga V. cen esas tristezas que nos conmueven de una manera espantosa y nos aterrorizan tales consecuen-

El dejar de llorar no significa que nos separemos los unos de los otres, ni que vayamos al camino del desierto, ningana de esas cosas que V. prevee Pues si eso fuera cierte idénde estariamos ya después de tantes siglos de farsa y ridícula mentira?

Usted, el tal señor P. no conoce per le viste el mundo ó quiere hacerse el chiquite envolviéndose en algo de hipocresia, para sostener de ese modo una tesis que está relida con la manera de ser de la humanidad.

Crea V. una cosa; el llante no es más que una risa disfrazada, tanto más burlona cuanto mayor en el pesar que la motiva

Además, que no entiendo bien cóme eso de que las lágrimas, todo lo sentimentales y verdaderas que al Sr. P. le ocurra, pueden en ningua caso aliviar ó hacer desaparecer los pesares. ¿Cuándo ha visto V. que unos cuantos minutos de lianto y de pesar hayan dado otre resultado que unos cuantos minutos más de sufrimiento?

Las mismas lágrimas que Lira escita como irrebatible argumento las que empleó la heimosa Lucinda y por las cuales el pajarillo escapado volvió sumiso á su prisión iqué son sino lagrimas de cocodrilo, que engañaron un desdichado animalillo, obligandole á perder su libertad que es el bien más grande de la tierra? Como Lope Felix de Vega Carpio, no escribió más que nn soneto para esa delicahistoria, no pudo decir más; pero no crea el amigo P. que habrían podido escribirse, después muchos sonetos si habieran querido contarse las infinitas quejas del pobre paja rillo, aprisionade por las engañosas lágrimas mas de la hermosa Lucinda?

Y bien mirado ¿qué eran las lágrimas de Lucinda sino lágrimas egoistes por creer perdido á su adorado pajarillo?

Nada; en eso de quejas y lamentos hay que tener mucha calma para adivinar la verda* dera intención

Que todo el mundo llora, dice el amige l'., y para probarlo cita unos versos del Principe de Esquilache; pues haga V. cuenta que no ha dicho nada, porque seguramente que V. misme ne cres en la sinceridad de las lágrimas de los tiranos.

Pero en fin esto nada tiene que ver con el

Nosetros hemos sosteuido que es preferible la risa al llanto y esto queda en pié en tanto que el amigo P. de Lira, no nos demuestre lo contrarie. Puede V. en buena hora llerar cuanto guste, que nosotros no podemos aco modarnes á esa teoria ridicula y falsa.

Y no se enoje V. por lo que vamos á decirle: su artículo nos ha escitado más la risa y eso que no hemos visto la llerona cara que tendria V. mientras lo estuvo escribiende.

No eche mano de citas más ó menos oportunas, deje en paz é Chateaubriand, é Lope Félix de Vega Carpio; al Principe de Esqui-

lache y procure, si no quiere que nos sigamos riendo de todo, buscar argumentos tristes que contradigan con fuerza nuestra ré-

Ahi y ne pretenda encentrar en nuestros escritos inconsecuencias, pues el remedio que hemos bascado para algunos males, más envuelve risa ó indiferencia que otra cosa y si no vuelva V. á leer el artículo.

Per miestra parte mantenemos la teoria espuesta, y el P. de Lira, con sus lamentos, gemidos selo ha venido á afirmarnos en ella. [Hay que reirse!

P. Pire.

Boletin religiose

Santa Maria-El sabado por la tarde nera conducida la histérica imagen de la Virgen de las Cruces à la ermita del Cristo de la Luz y el domingo al rayar el alba será trasladada à su santuario donde se celebrará la tradicional remeria, con función religiosa, música, bailes, etc.

Esta mañana se ha celebrado una función en obsequio y gratitud à nuestra excelsa Patrona, à expenses de una familia agradecida.

Mañana, á las ocho y media. habrá también misa mayor a dicha imagen, por idéntico me-

San Pedre.-El dia 14 se celebro en ceta parroquia la función al S. S. Cristo del Consuelo, habiendo pronunciado un buen discurso, como todos los suyos, el elocuente sacerdete D. Manuel Muñoz de Morales; orador de facil palabra, frase correcta y netoria competencia, fué escuchade con gran satisfacción por el númerose auditorio que ocupaba el espaciose temple.

Convente de la Pas .- El domingo à las echo enmunión general de las Mijas de María y á las cuatro de la tarde les ejercicies acostum-

Ermita del Cristo de la Lus. - El sabado per la tarde principian las novenas al Santo

El Demingo, día 29, habrá misa mayor á dicha imagen en Santa Maria, con sermén que predicará el capallan D. Ramón Cejuela, y por la tarde procesión desde esta parroquia á la ormita.

Rl Ilmo Sr. Obispo de Ciudad-Real, ha mandado 90 pesetas con destino á la casa de Beneficencia de esta ciudad; cantidad que ha correspondido del indulto cuadragenimal.

Ha regresado á Sevilla S. E. el cardonal Conzalez, y permanecerá en la capital de Andalucia hasta que se recibe el breve de Su Santidad admitiéndole la renuncia de su al-

El cardenal, según se dicen, piensan retirarse á descansar, viviendo en su pueblo natal de la provincia de Asturias.

Monseñor Rampolla desea por motivos de salud cesar en la secretaria de Estado de Su Santidad Leon XIII.

Se indica como indudable para sustituirle á monseñor Vannutelli, nuncio en Lisboa, al cual será promovide previamente al cardenalato.

Daimiel: Imp. de Francisco Espadas

GARBANZOS.

Tenemos el gusto de participar à nuestros favorecedores, que dentro de breves dias r cibiremos los tan justamente renombrados de Fuentesauco. que esta casa ha vendido en años an-

Al mismo tiempo les acor sejamos no se dejen sorprender por los que con el título de «Garbanzos de Castilla» van ofreciendo à domicilio, que luego resultan de otras comarcas: y por lo tanto de clase muy inferior à les que nosotros vendemes.

> Francisco Blanco. Daimiel